



LaMañana

21/02/01

Los boticarios temen que la insulina provoque accidentes

BARCELONA · Farmacéuticos y diabéticos temen que el cambio de concentración en la insulina que se venderá a partir del próximo 28 de febrero provoque accidentes graves entre los enfermos que se inyectan este medicamento, por falta de información sobre la necesidad de usar jeringuillas diferentes. El último día de este mes, las farmacias españolas dejarán de vender la insulina en frascos de 40 uni-

dades por milímetro (U/ml) y sólo la tendrán en viales de 100 U/ml, la concentración utilizada en Estados Unidos que ha acabado imponiéndose en Europa, donde España es el último país en adaptarla.

Los colegios de farmacéuticos catalanes y la Asociación de Diabéticos de Catalunya presentaron ayer una campaña informativa dirigida a profesionales y enfermos para evitar riesgos.